

## Eröffnungsausfahrt Zentralschweiz 15. Mai 2022

Nach einem langen warten war es am 15. Mai endlich soweit und wir haben unsere erste Clubausfahrt in der schönen Zentralschweiz unternommen.

Das Wetter hat es gut mit uns gemeint und wir sind bei strahlendem Sonnenschein und sommerlichen Temperaturen bei Sursee gestartet.

René hat eine entspannte Strecke geplant, die uns ab Sursee über Mooslerau und Gontenschwil zum Mittagshalt bis ins Restaurant Tell in Gisikon geführt hat.

Hier gab es bei unserer zweistündigen Mittagspause nach der langen Winterpause viel zu erzählen und gemeinsam zu lachen. Gegessen wurde à la Carte und bei dem breitgefächerten Angebot inklusive einiger Menu-Vorschläge war für jeden etwas dabei.

Nach dem Mittagshalt ging es über Rotkreuz nach Zug und von dort aus am Zugersee entlang bis ins Restaurant Frohsinn in Küssnacht, wo sich jeder noch ein sehr leckeres Dessert gegönnt hat.

Mit vielen weiteren guten Gesprächen und entspannter Stimmung haben wir den Nachmittag gemeinsam dort ausklingen lassen.

Wir freuen uns, dass wir bei der Ausfahrt den ein oder anderen Gastfahrer bei uns begrüßen durften. Alle wurden herzlich von den «alten Hasen» aufgenommen und haben durch ihre offene Art dazu beigetragen, dass der Tag etwas Besonderes war.

Wir freuen uns schon auf den nächsten Anlass im sonnigen Tessin

Bis bald, Tina und René mit dem Vorstand